

ゆずの実

佐世保市立柚木小学校
No.3 R. 6. 4. 25 (木)
文責：山口伸一郎

「歓迎遠足」みんなで楽しく過ごしました。

19日(金)、1年生の入学、新しくお見えになった先生方、それぞれの学年への進級等をお祝いして、歓迎遠足を実施しました。場所は、例年と同様に、柚木ふれあいの森公園でした。天候にも恵まれ、過ごしやすいい春の1日となりました。

遠足に出かける前に、体育館で歓迎集会を実施しました。みんなで1年生の入学をお祝いして、各学年の出し物、ゲームや歌等を楽しみ、笑顔あふれる楽しい時間となりました。

その後、6年生が1年生とペアになり、手をつないで、仲良く目的地を目指しました。柚木ふれあいの森公園は高台にあるため、後半は登りのカーブが続き、多少きつい道のりではありましたが、1年生も最後までしっかりと歩くことができました。

現地では、2～5年生が拍手で出迎え、同じように遠足に訪れていた、柚木幼稚園・柚木保育所の子どもたちとも挨拶を交わして交流しました。その後、6年生がリーダーシップを発揮して縦割り班で楽しく遊び、楽しい思い出をつくることができました。

それから、お弁当やおやつの時間、そして自由時間となりました。公園の広く開放的なグラウンドにシートを敷いて、縦割り班のグループで楽しくお弁当やおやつを食べたり、全校のみんなが元気にグラウンドを駆け回ったりする様子を見ることができ、心から嬉しくなりました。今回の遠足では、みんなが笑顔で仲良く遊んだり、おいしくお弁当をいただいたりして、柚木の自然と楽しい一時を満喫することができ、とても有意義な時間を過ごすことができました。

また、今回の遠足も含め、入学式からここまでの間、最上級生となった6年生がとても素晴らしいリーダーシップを発揮し、最上級生としての自覚とやる気、そして優しさに満ち溢れた姿があちこちに見られ、とても心強く思いました。6年生にはこれから一年間、柚木小のリーダーとして、その力を存分に発揮してほしいと願っています。6年生、よろしくお祈りします！！



＜歓迎集会でのゲームの様子＞

授業参観・懇談会・PTA 総会へのご参加、ありがとうございました。

16日(火)の授業参観、懇談会、PTA 総会には、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。新年度になって初めての授業参観ということもあり、緊張しながらもやる気をもって学習に臨んでいる子どもたちの様子をご覧いただいたり、新しい担任及び同学年の保護者の方同士で懇談いただいたりすることで、保護者の皆様にも新しい学年のイメージをつかんでいただくことができたのではないかと思います。特に、1年生にとっては、小学校生活で初めての授業参観ということで、少し特別な時間になったかもしれません。

また、PTA 総会におきましては、今年度の学校経営方針について簡単にご説明させていただくとともに、**学校・家庭・地域における「相互のコミュニケーション」を大切にしながら、皆で協力して子どもたちの成長を支えていきたい**という思いのもとに、学校教育活動へのご支援・ご協力をお願いをさせていただきました。今年度も、ご家庭と二人三脚で子どもたちの更なる成長をめざして尽力いたします。どうぞよろしくお祈りいたします。

